

Sigue ejerciendo su profesión desde el cielo

Mi sobrino sufrió un derrame cerebral grave y se lo encomendé a Eduardo.

21/12/2018

El siervo de Dios Eduardo Ortiz sigue ejerciendo su profesión desde el cielo.

En enero del año pasado mi sobrino tuvo un derrame cerebral grave. El disgusto fue tremendo. Cuando le trasladaron a Burgos para

intervenirle lo encomendé a Dios, por medio de Eduardo, para que tuviese solución. Poco a poco fue mejorando y hoy está trabajando, gracias a Dios.

En agosto tuve una caída y el brazo izquierdo se me rompió, por encima del codo. Era un tanto difícil la recuperación porque, desde la niñez, la articulación está enferma por artrosis. Con la ayuda de Dios y de Eduardo Ortiz, ha quedado como estaba anteriormente sin ninguna molestia, ni secuelas.

M.M.B., Calahorra (España), 5 de febrero de 2015

►[Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante

correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).